

## Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Himbau Warga di Mekarjaya Untuk Tetap Waspada Terhadap Kejahatan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

Sep 13, 2023 - 13:39



*Bhabinkamtibmas Polsek Caringin Polres Sukabumi Himbau Warga di Mekarjaya Untuk Tetap Waspada Terhadap Kejahatan*

SUKABUMI - Bhabinkamtibmas Ds. Mekarjaya Polsek Caringin, Polres Sukabumi, Aipda Udin, aktif melaksanakan tugasnya dengan melakukan sambang warga. Kali ini, ia menyambangi warga di Kp. Pasirangin, RT. 19/06, Ds. Mekarjaya, Kec. Caringin, Kab. Sukabumi. Dalam pertemuan yang berlangsung dengan penuh kehangatan, Aipda Udin memberikan beberapa himbauan penting kepada warga setempat. Salah satu himbauan utama adalah tentang pentingnya tetap waspada terhadap potensi tindak kejahatan di lingkungan mereka. "Kami ingin mengingatkan warga agar selalu menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan rumah mereka. Kejahatan bisa terjadi kapan saja, oleh karena itu, kita harus waspada," kata Aipda Udin. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan tips kepada warga tentang bagaimana cara

mencegah tindak kejahatan, terutama tindak pencurian dan perampokan. Ia mengajak warga untuk saling menjaga dan berkoordinasi dengan tetangga. Aipda Udin juga menekankan pentingnya kerjasama antara warga dan kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman. Ia mengajak warga untuk tidak ragu-ragu melaporkan kejadian-kejadian mencurigakan yang mereka temui kepada pihak berwajib. "Kami di sini untuk menjaga keamanan dan ketertiban bersama-sama. Bila ada hal yang mencurigakan atau ada informasi penting segera sampaikan kepada kami," tegasnya. Kegiatan sambang warga seperti ini merupakan bagian dari upaya kepolisian dalam menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat serta memberikan edukasi terkait kamtibmas. Melalui pendekatan ini, diharapkan warga dapat lebih sadar akan peran mereka dalam menjaga keamanan lingkungan sekitar. Dalam kesempatan tersebut, warga merasa senang dengan kunjungan Bhabinkamtibmas dan mengapresiasi upaya polisi dalam menjaga keamanan mereka. Mereka berjanji akan lebih waspada dan berperan aktif dalam menjaga ketertiban di lingkungannya.